
电影院员工心得报告 员工会议发言
稿(精选5篇)

随着社会不断地进步，报告使用的频率越来越高，报告具有
语言陈述性的特点。报告的格式和要求是什么样的呢？下面
是小编给大家带来的报告的范文模板，希望能够帮到你哟!

电影院员工心得报告篇一

优秀作文推荐！各位领导，同事大家上午好：

经过几天的讲座于研讨会，使我们对于辅导员专业化与职业
化这一问题有了更进一步的认识和理解。小组9名成员畅所欲
言，从自己工作实际积极探讨辅导员专业化和职业化，既有
经验交流，也有理论探讨。

在辅导员职业化与专业化这一命题里，关于如何做到职业化，
如何做到专业化，我们认为，首先要学生认清自己工作的定
位。一、教育者，二、服务者，三、管理者。在三种身份里
我们可以看出辅导员本身就是一身多角色混合的执行者。这
就需要我们辅导员具有全面的知识和工作协调能力。在实际
工作中，我校辅导员在工作中遇到以下困难与困惑。

1.辅导员工作分工不明确。

2.辅导员待遇不能满足个人生活与发展需要。

3.辅导员的可持续发展遇到瓶颈。

4.日常工作中有很多工作是重复性工作。

5.辅导员评价过程中，学生占有的评价比例过大。



6.工作、教育理念需要一定的转变。

7.辅导员工作通常是有结果而无成果。（有经验无科研）

8.辅导员工作得不到认同与尊重。

9.辅导员被日常的工作所累，造成科研时间的减少。

这些都是在辅导员工作里遇到一些实际与要解决的问题，大
家知道辅导员作为一个职业它的待遇首先要能满足个人的生
活发展需要，如果不能满足这一条件，那么辅导员这个队伍
将不会稳定，一个不稳定的团队在专业化在建设上基本是无
从谈起的。其次，作为一职业，它是工作必须得到社会的'认
同与尊重，且有一个本职业完善的晋级提升标准，如果这一
标准不建立起来，那么做一天的辅导员与做十年的辅导员将
会是同一个样子，不能满足个人的可持续发展。三作为一职
业，它会对本行业内人的提高提出各种标准。且各种指标会
随着个人的发展有所提高。这就需要辅导员反省自身对个人
科研与工作能力进行提升。但由于辅导员工作日常琐事重复
性工作多，分工不明确。造成某科研与学习时间减少，对职
业内人员长期得不到个人的发展，从而影响到职业化专业化
的发展。

面对这些问题大家也提出了以下建议：

1.促使广东省教育厅从政府层面出台相关的政策与指导和信
息共享；

3.辅导员自我素质的提高；

4.改进和完善当前辅导员考核体系，适度减少学生所占比例；

5.每个人找准自己的研究方向，坚持下去，会有收获；



6.学校相关职能部门完善软件；减少事务性的重复工作，提
高工作效率；

7.分模块设立科研小组或科研工作室，有学术带头人引领；

最后，我们认为职业化靠引导，专业化靠自己，希望下次研
讨会时增设一个讨论组，“按模块”工作来探讨学生事务管
理方面的工作，促使学工队伍的老师结合工作实际开展实证
研究。

电影院员工心得报告篇二

各位领导、亲爱的伙伴们：

大家好！我是来自xx组的xx，今天能在大会上发言，我感到莫
大的荣幸。漫游长江，才知道什么是壮丽！登上昆仑，才知
道什么是雄伟！经过这几天的培训，才知道什么是热情服务、
无私奉献、感恩社会！

我要感谢xx老师对我们的精心辅导，连日来，您不辞辛劳，
耐心指导，是您让日常生活中那些看似不经意的小故事，成
为我们学习的.榜样、工作的动力，是您的教导让我们对服务
意识、服务态度、服务品质有了全新的认识。

古人云：凡事必做于细，大事必做于校超市无小事，件件都
重要，做好每一件小事，就是不简单。我为自己是xx超市这
个光荣集体的一员而感到自豪，它激励我在自己的岗位上热
情服务、努力工作，奉献出一份光和热，化被动为主动，自
觉维护xx超市的形象和荣誉，开创更加美好的未来！

我的发言完毕，谢谢大家！



电影院员工心得报告篇三

管理者的“执行力”

优秀的管理者，必须不能以超然的领导者自居，相反，他应
是一个高度关注执行过程、切实指导执行方法的的“指导
者”。从因果关系上来说：指导力决定执行力，指导力比执
行力更重要!

“执行力”需要“指导力”

在很多管理书籍里，“执行力”已经抽象为企业文化的一部
分;在实际管理中，也成为管理者激励下属时最常用的名词之
一，但执行力的高低从来不只是源自员工信念的强弱，相反，
应对不一样信念的人，管理者就应施加不一样方向、不一样
程度的“指导”，指导下属去寻找执行的规律、深化执行的
方法、接近执行的目标。

“执行力”离不开“指导力”的支撑。由于信息的不对称，
管理者总是比下属掌握更多的内外部信息，这包括来自更宏
观的市场、来自企业高层、来自企业内其他支持部门;由于职
位的影响力，管理者也比下属更能发现和解决，实际执行中
较大的隐性障碍，有些困难在下属看来，甚至是不可逾越的;
由于事实上的上下级关系，管理者和下属之间在内部已经构
成事实上的“传、帮、带”关系，而这种关系，是其他部门
的人，包括间接管理者，都不愿意或者很难介入的，所以作
为管理者，指导力又成了一种指导职责，换句话说：你不指
导，谁来指导?!

所以管理者让下属执行时，要做到：要让下属清楚，并且坚
信你要求其执行的具体目标;在执行前，要和下属一齐讨论具
体执行的方法与策略;在执行中，对下属实行有效的动态监管，
并带给及时的指导，而不是被动等着来自下头的汇报;当下属
执行不力时，除了发挥“职位的威慑”，还要给予建设性的



意见。

富有“指导力”的管理者，是那种不仅仅会指点江山，还能
够画行军地图的人。只会呆在指挥部里，听取最终战报的管
理者，执行后的结果不会遂他所愿，最终他听到的，也常常
都是——坏消息，更可怕的是，往往又都到了木已成舟的时
候。

“指导力”就是管理者的“执行力”

管理学著作中把管理者的职能概括为八个字：计划、组织、
领导和控制。仔细分解一下它们(见下图)，管理者职能的实
现从来都不是孤立在一个“经理办公室”里实现的：“计
划”的确立需要上下互动、措施的执行需要上下统一、目标
的实现需要上下其手;“组织”的建立，需要在集权的同时注
重授权、授权之后又需要上对下的指导和下对上的反馈;“领
导”再也不是一个名词，相反它是动词，领导成为一个行为
过程，透过指导与沟通，领导的权威性才不会只是建立在一
个比下属大的名头上;“控制”不仅仅是制定事前的规章，也
不仅仅是发布事后的决定，控制的过程其实是影响力施加的
过程，是指导与纠正下属方法、态度的过程，它又贯穿在执
行的始终。

当管理者要真正实现自我的“计划、组织、领导和控制”职
能时，“指导”已经成为最有效的方法之一，而不仅仅是训
导，不仅仅是命令，不仅仅是简单的授权、更不仅仅是无目
的的“俯视”。从这点上说，管理者指导意识的有无、指导
潜力的高低，将决定着最终的管理绩效，说白了，“指导
力”已经成为管理者自我的“执行力”!

指导力比执行力更重要

团队的执行力，其实很大程度上源于管理者自我的执行力。



企业官僚体系的壮大，已经使很多管理类职位构成绩效考核
的真空，对待那些喜欢一味向下属抱怨“执行力太差”的人，
能够学学杰克·韦尔奇的办法。

这位杰出而强悍的ceo说：“我们不能容忍自命不凡的家伙。
如果你看到有几个自命不凡的家伙坐在办公室里面‘表现’
出经理的样貌，请把他们赶出去!我们是一家不拘形式公司，
不管谁肩扛着几道杠几朵花，每人都要”。

的确，所有层级的执行者都需要有“指导力”的管理者，高
超的贯穿于执行全过程的指导力，是团队获得持续业绩的保
证，它比来自个体的执行力更有效，更重要。也仅有这样的
组合，才能汇聚不一样方向的力量，最终构成——一个拥
有“团队执行力”的组织。

有着远大职业梦想的管理者们，从此刻起，在关注下属执行
力的同时，也要发挥出自我的“指导力”!

电影院员工心得报告篇四

所谓执行力，是指有效利用资源、保质保量达成目标的本事，
指的是贯彻战略意图，完成预定目标的操作本事，是把企业
战略、规划转化成为效益、成果的关键。执行力包含完成任
务的意愿，完成任务的本事，完成任务的程度。执行力，对
个人而言执行力就是办事本事;对团队而言执行力就是战斗
力;对企业而言执行力就是经营本事。而衡量执行力的标准，
对个人而言是按时按质按量完成自我的工作任务;对企业而言
就是在预定的时间内完成企业的战略目标。

让我们举个例子来看，什么叫“执行力”!

阿诺德和布鲁诺同时受雇于一家店铺，拿著同样的薪水。可
是一段时间以后，阿诺德青云直上，而布鲁诺却仍在原地踏
步。布鲁诺到老板那儿发牢骚。老板一边耐心地听着他的抱



怨，一边在心里盘算着怎样向他解释清楚他和阿诺德之间差
别。“布鲁诺”老板说话了，“你去集市一趟，看看今日早
上有什么卖的东西。”布鲁诺从集市上回来向老板汇报说，
今早集市上仅有一个农民拉了一车土豆在卖。“有多少?”老
板问。布鲁诺赶快又跑到集市上，然后回来告诉老板说一共
有40袋土豆。“价格是多少?”布鲁诺第三次跑到集市上问来
了价格。“好吧”老板对他说，“此刻请你坐在椅子上别说
话，看看别人怎样说。”

阿诺德很快就从集市上回来了，向老板汇报说，到此刻为止，
仅有一个农民在卖土豆，一共40袋，价格是多少;土豆质量很
不错，他带回来一个让老板看看。这个农民一个钟头以后还
会运来几箱西红柿，据他看价格十分公道。昨日他们铺子的
西红柿卖得很快，库存已经不多了。他想这么便宜的西红柿
老板肯定会要进一些的，所以他不仅仅带回了一个西红柿做
样品，并且把那个农民也带来了，他此刻正在外面等回话呢。

此时，老板转向布鲁诺说：“此刻你明白为什么阿诺德的薪
水比你高了吧?”

点评：员工执行开始时都想把工作做好，也不是不聪明，但
往往因为缺少结果思维，导致有苦劳无功劳，而执行要的是
功劳!

电影院员工心得报告篇五

尊敬的领导：

上午好，我是来自工程部的维修工刘朝辉，能够站在这里参
加酒店年度优秀员工评选，这样的机会真的很难得。同时我
也希望通过我的发言使在座的各位领导对我以及我的工作有
一个更直观更透彻的了解。了解我的品性知道我工作中的优
缺点。



5年前，我踏入酒店，选择工程维修工，是因为我觉得搞工程
维修是一项技术活儿，虽然我的技术很一般，但是我相信只
要我努力用心跟着老师傅专心磨练，我的各项技术也会达到
炉火纯青的地步。就是抱着这样的想法，在这里，在这个维
修工的岗位上我，一眨眼我干了五年，五年来我经历了从自
己年少轻狂到成熟稳重的层层蜕变，期间受过委屈，打过退
堂鼓，但更多的是告诉自己要坚持下去。如今我也是工程部
的老a了，五年的维修工作让我明白，工程部是一个讲技术论
能力的地方，作为一名维修工我的职责就是，保证客人入住
房间设施设备完好，出现故障及时排除，协助兄弟部门做好
各种服务工作，定期检修保养酒店大型设备，保证酒店动力
能源设备正常运转，为酒店提供良好的经营基础。责任不是
几句就完事，它需要实实在在的做好每件事。

酒店高空作业也比较频繁，例如大场地灯笼、高杆灯、酒店
墙体景观灯、酒店大厅展武堂每次维修低得有五六米，高的
则有九八米。我的身材比较壮士，个子也比较高，不适合高
空作业。经理让我负责高空人员的安全工作，虽然不用爬上
爬下，但是我知道我责任依然不小，同事在脚手架上作业时，
我就用力扶着脚手架，时刻盯着上面的一举一动，不时提醒
他主意安全，需要移动脚手架时，待同事回复可以移动时，
我才会慢慢移动脚手架。更换四楼楼体外景观灯时，我就拉
着墙体外屋檐上同事腰间安全带，丝毫不敢有半点懈怠，因
为我明白此时此刻我同事的生命就攥在我手里。有一次更换
楼体景观灯，我的搭档嫌带安全带麻烦又费事，说：分分钟
事，没必要系安全带。我说不行。因为系安全带我和他争执
了好半天，最后他熬不过我还是带上了安全带，虽然因为全
带大家闹得有点不痛快，但是我们能安安全全的完成一项高
空工作，我的心是踏实的。

八月份，按照酒店领导指示，部门实施区域巡检制度，由于
之前我有负责楼层日常维修的工作经历，所以部门安排我负
责酒店楼层公共区域巡检维修。经过统计酒店楼层led射
灯270盏，5w暖色节能灯230个，暖的t4灯管170根。要保证这



些灯光正常亮起，有故障时及时发现更换，所以与其他公共
相比，我负责的区域巡检频率要高一些。其实对我个人来说，
提高自己负责区域巡检频率不是难事，关键在于如何建大巡
检深度，将自己巡检的'内容宽展到楼层的方方面面，例如楼
层壁纸、天花顶、公共区域放置的家具，发现有发霉、有破
损、有掉漆的地方有能力通过维修将其回复。这是我今后巡
检工作的重点。

在日常工作中形成的固有思维模式和工作习惯对我来说有好
的也有坏的，例如有时候在接到兄弟部门报修后，在没有到
现场查看实际情况的时候，就急着下定论，这个整不成，这
个修不了。我有坦露自己工作缺点的勇气，但是我也有改掉
这些缺点的决心，我希望通过改变自己、提高自己为住店客
人的提供更好的服务，为兄弟部门工作提供便利。

谢谢!我是工程部的维修工xx。我的发言完毕。


